



Marea humana contra los recortes

La huelga de las empleadas y empleados públicos que más éxito ha tenido en la historia de nuestra comunidad autónoma finalizó con multitudinarias manifestaciones en las cinco capitales de provincia de la región en las que participaron más de 24.000 personas. Por la mañana fueron más de 11.000 las personas que se concentraron en las capitales de provincia y que se manifestaron en Talavera de la Reina.

Más fotos en
castillalamancha.coo.es



Los sindicatos llaman a la Junta a negociar y rectificar tras el éxito de la Huelga

Más de un 80% del personal laboral, más del 45% del personal de Educación y Sanidad, más del 35% de las y los funcionarios de la Administración general, secundaron la huelga de empleadas y empleados públicos de la Junta de Comunidades; superando las fortísimas presiones y amenazas del Gobierno regional; los servicios mínimos desorbitados y el despliegue de inspectores, policías y guardias civiles para controlar a los huelguistas.

Comisiones Obreras expresa su reconocimiento y agradecimiento más profundo a cuantas trabajadoras y trabajadores de la JCCM y de la UCLM -paralizada por completo- lucharon el miércoles por defender lo que tantos años ha costado construir.

Los sindicatos convocantes de la huelga, CCOO, UGT, FSES (ANPE/SATSE), USO, Intersindical CLMM y SIC-GS, reclaman al Gobierno regional que no engañe ni se autoengañe y que no desprecie la

“La región ha vivido la huelga de empleadas y empleados públicos que más éxito ha tenido en la historia de la región”

CCOO al Ejecutivo que "sepa leer" este resultado y se plantee cuanto antes "normalizar las cosas" y sentarse a negociar con los sindicatos

fuerza, la determinación, el valor y la dignidad de las decenas de miles de personas que hoy han expresado el masivo rechazo de las empleadas y de los empleados públicos a los recortes salariales y de derechos que se les están imponiendo; e instan al consejero de Administraciones Públicas a la negociación y a la rectificación.

CCOO pide al Ejecutivo que "sepa leer" este resultado y se plantee cuanto antes normalizar las cosas y sentarse a negociar con los sindicatos”

Cospedal desprecia a las y los empleados públicos y se burla de sus derechos

El Gobierno regional publicó el día de la huelga en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha La Ley de Medidas de ajuste. "Desde la prepotencia, nos impone recortes salariales y de derechos; y no conforme con eso, se burla de las personas tratando de pisotear su dignidad".